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一般質問一般質問 ※一般質問の内容は議員自身が 11 月定例会議事録に基づき記述しています。

QR コードを読み取り、令和３年 11 月定例会を選択すると視聴できます。

２万１千台、無料化後、約４万９千台で交通量
は２倍以上に増加した。渋滞対策が急務である
と考え、新たなバイパスとなる富士富士宮道路
の必要性を強く感じている。
問　富士市と連携し、富士富士宮道路を具体化
していくべきと考えるが。
市長　構想段階だが、富士富士宮道路は田子の
浦港付近から西富士道路を経て、南陵工業団地
付近を経由し、北山インターチェンジ付近につ
ながる道路となると考える。富士市と連携し、
期成同盟会を結成し国などに要望していく。
県道白糸富士宮線（上野バイパス建設状況
と青木坂の拡幅整備）と国道 469 号（下条・
精進川地先）の方向性について
問　上野バイパスの全線開通の見通しは。
部長　令和４年度の開通を目標に道路整備を進
めていると伺っている。
問　県道白糸富士宮線、青木坂の拡幅整備は。
部長　狭隘箇所の拡幅整備が事業化されるよ
う、地元と連携して県に働きかける。

問

市長

問
部長

問
部長

市営住宅入居の連帯保証人規定の廃止、も
しくは家賃債務保証制度の導入について
問　家賃債務保証業者による家賃債務保証制度
の導入は。
部長　令和 2 年度より民間の家賃債務保証業
者の利用による保証制度の導入を静岡県や５市
町において開始。今後導入に向けて検討したい。
国道 139 号富士宮バイパスの渋滞解消と富
士富士宮道路、新広域道路交通計画について
問　渋滞解消について、これまで意見や要望は。
部長　富士宮商工会議所とトラック協会から市
等に要望がある。静岡県道路交通渋滞対策推進
協議会において検討している。
問　富士宮市の発展のためには、富士宮バイパ
スの渋滞解消が必要だと考えるが。
部長　西富士道路の交通量は、有料時は約
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◆定例会開催中以外にも、全員協議会、正副議長・正副委員長会議、会派代表者会議、議会だより編集委員会などが随時
　開催されています。
◆日程は変更になる場合があるため、間近になりましたら議会事務局にお問い合わせください。　TEL:0544－22－1191
インターネット中継でも視聴できます。是非ご利用ください。

２月定例会の予定 ２月９日（水）～３月17日（木）
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